Dans Toutes Tes Voies

Reconnais-le dans toutes tes voies, et il dirigera tes sentiers (Proverbes 3:6).

La marche de la foi est un chemin qui comporte de nombreux aspects. Nous avons tous un mélange complexe de rôles et de responsabilités dans nos vies, se fondant dans le chemin unique de suivre le Seigneur. Et bon nombre de ces caractéristiques sont remplies en même temps. Nous avons une photo dans notre maison prise peu de temps après la naissance de notre premier petit-enfant, Naomi. Ma grand-mère de 92 ans, ma mère, ma fille Anna, ma petite-fille Naomi et moi sommes sur la photo. Cela capture pour moi certaines des responsabilités familiales de la vie. En même temps, j'étais un grand-père, un petit-fils, un fils et un père. Nous pouvons ajouter à ces responsabilités familiales le fait d'être frère ou sœur naturellement et spirituellement, travailleur, voisin, témoin, enfant de Dieu et serviteur de Dieu et plus encore. C'est une longue liste que la parole de Dieu aborde en détail dans l'Ancien Testament, dans le ministère du Seigneur et les écrits des apôtres.

Proverbes 3:6 apporte de la simplicité à ce mélange complexe d'engagements. « Dans toutes tes voies, reconnais-le ». Ce verset résume le seul objectif qui englobe « toutes nos voies » et nous permet et nous donne le pouvoir de refléter Christ dans nos vies. Reconnaître quelque chose implique de reconnaître son existence et, essentiellement, son importance. Nous pouvons commettre l'erreur de ne pas apporter « toutes nos voies » au Seigneur. Nous pouvons le faire pour deux raisons. Tout d'abord, nous pouvons penser qu'elles ne sont pas assez importantes. Deuxièmement, nous pouvons choisir de ne pas reconnaître la seigneurie de Christ dans chaque domaine de notre vie. Cela peut s'appliquer aux choses matérielles spirituelles. Et nous pouvons être aveuglés par l'égoïsme l'autosatisfaction face à cet événement. Pierre illustre cela lorsque Christ l'a préparé à prêcher l'Evangile aux Gentils. Il a répondu à cet appel par les mots « Non point, Seigneur » (Actes 10:14). Pierre n'a jamais eu peur de dire ce qu'il pensait. Un trait qui a besoin de cette caractéristique excellente mais souvent ignorée du fruit de l'Esprit, la « maîtrise de soi ». Dire ce que nous pensons devrait toujours être soumis à la pensée de Christ. Et Pierre le reconnaît lorsqu'il raconte son expérience dans Actes 11:7-9. Une leçon pour nous tous.

Marie est un exemple frappant de reconnaissance du Sauveur. Elle arrête

tout pour s'asseoir et apprendre aux pieds du Sauveur découvrant sa puissance face à la mort et la joie du sacrifice de soi et de l'adoration. Christ répond à notre reconnaissance de Lui comme notre Seigneur. Nous vivons dans un monde de plus en plus résistant à l'autorité de Dieu et à ses propres traités, accords, gouvernements nationaux et locaux et relations familiales. Un monde où les désirs personnels deviennent primordiaux. Mais notre reconnaissance du Christ dans toutes nos voies nous conduit dans la liberté de l'amour, qui nous dirige dans un chemin dirigé par notre Sauveur et notre Berger. Il ne s'agit pas d'une reconnaissance superficielle et vague, mais d'un engagement profond décrit le mieux dans le conseil spirituel que David a donné à Salomon dans 1 Chroniques 28:9 : « Toi, Salomon, mon fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le avec un cœur loyal et avec une âme qui y prenne plaisir ». Il n'y a pas d'aspect le plus mineur de nos vies auquel le Seigneur ne s'intéresse pas. Il nous conduit toujours sur les chemins de la justice et pour une raison, « à cause de son nom ». Nous ne pouvons jamais serrer trop fort la main de Dieu et il ne nous lâchera jamais. Son chemin pour nous est toujours le meilleur.

Gordon D Kell